

О недопустимости аналогии закона в механизме ограничения прав усыновителей

Микрюков Виктор Алексеевич,
доцент кафедры предпринимательского и корпоративного права
Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА),
кандидат юридических наук
vmikryukov@yandex.r

Автор показывает, что допустимое применение семейного законодательства по аналогии для восполнения его пробелов не должно подменять прямое действие семейно-правовых норм, основанное на их системном толковании.

Ключевые слова: аналогия закона, правовой пробел, семейные отношения, права усыновителей, правовые ограничения.

On Inadmissibility of a Legal Analogy in the Mechanism of Limitation of Adoptive Parents` Rights

Mikryukov Viktor A.
Associate Professor of the Department of Entrepreneurial and Corporate Law
of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL)
PhD (Law)

The author argues that the permissible application of family law by analogy to fill its gaps should not replace the direct effect of family law, based on their systemic interpretation.

Keywords: analogy of the law, legal gap, family relations, rights of adoptive parents, legal limitations.